

L'Institut du cancer des États-Unis reçoit l'approbation pour réaliser des tests cliniques d'un vaccin cubain



La Havane, 27 octobre, (RHC).- L'Institut pour le cancer Roswell Park, des États-Unis a reçu l'approbation de l'Administration des aliments et des médicaments pour réaliser des tests cliniques d'un novateur vaccin cubain contre le cancer du poumon.

Le vaccin CIMAvax-EGF a été mis au point par des chercheurs du Centre d'Immunologie moléculaire de La Havane.

Il sera testé sur 60 patients étasuniens à partir du mois prochain.

Le gouverneur de New York, Andrew Coumo, a déclaré qu'il s'agit là d'un nouveau pas dans la lutte contre le cancer et s'inscrit dans les efforts pour attirer dans cette ville des recherches de premier niveau.

Parmi les mesures adoptées par l'administration étasunienne au sujet de Cuba le 17 octobre dernier, figure la réalisation des recherches conjointes pour la production, la commercialisation ou l'obtention de registres de produits cubains aux États-Unis, moyennant une licence générale.



Radio Habana Cuba